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や

っ
と
定
額
給
付
金 

 

  

１
人
１
０
万
円
の
定
額
給
付
金
の
申
請
は

お
済
み
で
す
か
？

「字
が
小
さ

い
」

「
コ

ピ
ー
を
ど
こ
で
し
よ
う
」
な
ど
、
お
声
を
お

聞
き
し
ま
す
。
区
役
所
や
日
本
共
産
党
に
ご

相
談
く
だ
さ
い
。
補
助
制
度
な
ど
も
ご
相
談

く
だ
さ
い
。
先
日
は

「持
続
化
給
付
金
」
の

申
請
の
お
手
伝
い
を
し
た
方
か
ら
、

「振
り

込
ま
れ
た
～
」
と
嬉
し
い
知
ら
せ
を
い
た
だ

き
ま
し
た
。
制
度
の
問
題
点
な
ど
の
勉
強
に

な
り
ま
す
の
で
、
ぜ
ひ
、
お
困
り
な
こ
と
が

あ
れ
ば
、
お
声
掛
け
く
だ
さ
い
。 

 
 

 

熱
中
症
に
要
注
意
！ 

 
 

や

っ
ぱ
り
３
密
対
策
を 

  

梅
雨
に
も
入
り
、
蒸
し
暑

い
日
が
多
く

な

っ
て
き
ま
し
た
。
熱
中
症
に
ご
注
意
く
だ

さ
い
。
特
に
マ
ス
ク
を
し
て
い
る
と
熱
が
こ

も
り
や
す
く
な
り
ま
す
。
の
ど
が
渇
い
て
い

な
く
て
も
、
定
期
的
に
水
分
を
取
る
癖
を
つ

け
た
方
が
い
い
と
い
う
こ
と
で
す
。
私
も
マ

ス
ク
を
つ
け
て
の
宣
伝
や
質
問
は
マ
ス
ク
が

ず
れ
て
き
た
り
、
熱
く
な

っ
た
り
大
変
で
す

が
、
だ
い
ぶ
慣
れ
て
き
ま
し
た
。
東
京
で
の

ナ
イ
ト
ク
ラ
ブ
な

ど
で
感
染
者
が
出

て
い
ま
す
が
、
飲

食
時
は
マ
ス
ク
を

外

し
、
し

ゃ

べ

る
。
換
気
が
し
に

く
い
。
な
か
な
か

難
し
い
で
す
ね
。 

Facebook、ツイッター、ホームページぜひ、ご覧下さい。http://tamamoto-narumi.jp/   

つぶやき：パートナーシップ宣誓制度がやっと実現へ！ 

同性のカップルをパートナーとして認める制度です。民法

上、同性者の婚姻を認めていません。そこで、自治体独自

に制度を作り始めました。私は2017年9月の代表質問で策定

を求めていました。先に東京渋谷区、大阪市などが次々と

策定したのに、京都市は遅すぎます。緊急時に家族と認め

られず、病院の集中治療室に入れてもらえなかったとか、

市営住宅の申し込みができなかったとかいろいろ課題があ

りました。制度ができて進むことに期待します。パブリッ

クコメントはしないとのことで、問題ですが、ご意見は京

都市にどんどん上げてもらえたらと思います。実施は9月か

らです。 

議会報告 文化環境委員会報告  （6月9日） 

公設喫煙所の解除について質疑しました。 

 京都市内には京都市が設置している喫煙所が18ヶ所ありま

す。新型コロナウイルス対策として、緊急事態宣言がされい

る間、閉鎖されていましが、社会経済活動が再開され、ソー

シャルディスタンスを保つ対策を取り、閉鎖解除するという

報告がありました。 

 私は京都駅の5箇所の喫煙所を調査して質問に臨みまし

た。喫煙所と言ってもパーティションで仕切っているだけ

で、煙は入り口や足元、上から漏れます。しかも写真は京都

駅北口広場の喫煙所ですが、中に9人、外に7人が喫煙してい

ました。中には「会話時にはマスク使用」「人との間隔は2

ｍ」と貼り紙がしてありますが、喫煙所内で3密を避けるの

は困難です。つまり、喫煙者は喫煙しながら、受動喫煙もし

ているということですし、周辺に漏れる煙で受動喫煙してい

る人も多くあるということです。緊急事態宣言は解除されて

もまだまだ注意が必要な時の解除は拙速だということと、 

ＰＭ2.5の計測もすべきだと追及しましたが、「調査の予定

はない。喫煙者との共存の立場で対策する」との答弁でした

が、喫煙者の健康を守る立場で対策をとるべきです。 

京
都
駅
北
口
広
場
の
喫
煙
所 

7月1日～レジ袋の有料化が始まります。 
 5月京都市議会での条例改正で、レジ袋有料化が可決さ

れました。日本共産党京都市会議員団は、有料化でマイ

バッグ持参が増えて、プラスチック製品を減らすことに繋

がるということで賛成しました。ただし、問題は「特定レ

ジ袋」という例外規定を作り、抜け穴が作られたことで

す。下の図の通り、バイオマス素材25％以上、生分解性プ

ラ配合、繰り返し使える厚みのあるレジ袋（10㎛）は無料

でもよいということになります。海洋生分解性プラやバイ

オマス素材の袋は100％のプラ袋よりは、環境に少しは優

しいかもしれませんが、プラはプラです。特定レジ袋であ

ろうと普通のレジ袋であろう

と、発生抑制をする必要がある

ことを付帯決議に付ける提案を

行いましたが、他会派の皆さん

に賛同が得られず、議長が閉会

本会議で会派の意見として報告

されることにとどまりました。 

 

引き続き、プラスチックを減ら

す取り組みを強め頑張ります。 

右
か
ら
玉
本
市
議
、
浜
田
府
議 


